



糸魚川市立青海中学校 学校だより

# 青中PRIDE



学校 HP QR  
12月号

令和6年12月20日発行

〒949-0304 糸魚川市大字寺地1160番地

<http://www.itoigawa.ed.jp/omi-jhs/otayori/>

## 青海中学校「今年の漢字」は？～2学期終業式講話より～

先日「今年の漢字は『金』」というニュースがありました。このニュースを聞き、私も今年1年を振り返る意味で「青中の令和6年を漢字1文字で表してみよう」と思い立ちました。いろいろと考えた結果、私が考える青中の今年の漢字は「平」です。「平」の意味は「平和」と「平常」の「平」です。

まず「平和」についてですが、「決して平和な1年じゃなかった」と思う人もいるかもしれません。でも思い出してください。令和6年は元旦の「能登半島地震」でスタートしました。約1年たった今現在も、被災地の方々は元通りの生活が送れずに苦しい毎日を送っています。私たちも大きな揺れや避難を体験し、怖い思いもしました。しかし、その後は青中としては、1年間大きな災害を受けることはありませんでした。また、交通事故や火災等で生徒や先生方の命が突然失われることもありませんでした。160名の生徒と約30名の職員が、大過なく過ごせたこの1年を喜ばなくてはいけないのではないかを思います。当たり前のことかもしれませんが、その当たり前がない中学校が今、全国にはいくつもあるかと思えます。そのことを思うと、「平和な1年だった」ということで「平」です。

2つめの理由は「平常」の「平」です。今年は3年生の修学旅行も、部活動の大会も、体育祭も、音楽祭も、延期や中止をせず、計画通りの内容で、「平常」に実施することができました。しかし数年前のコロナ禍では、学校行事も制限があり、修学旅行にも行けなかった先輩方もいました。そのことを考えると、予定していたことが予定通りに実施できたことへの喜びの気持ちをもたなければならないと思います。「行事を平常に行うことができた」ということで「平」です。また、「平常」にはもう一つの意味もあります。それは皆さんが行事だけでなく、それにつながる「平常」、つまり、「日常生活」を大切にして、学校生活を送ることができたという意味も込められています。



6月5日 上越地区大会に向けた壮行式

「授業」「部活動」「あいさつ」「仲間とのかかわり」など、何気ない毎日の学校生活を一生懸命頑張りました。それが行事大成功の大きな理由だと思います。皆さんの「平常」が◎だったという意味での「平」です。

令和7年も、青中が「平」な学校生活を送れることを願っています。

(校長 平野 克之)

## 生徒会役員選挙



12月4日(水)、生徒会役員選挙が行われました。今年度は、生徒会長に1名、副会長男女それぞれ2名ずつ、応援団長に3名の計8名が立候補し、この日まで激しい選挙戦が繰り広げられました。

立会演説会では、8名の候補者がそれぞれの公約や来年度の青海中の向上への思いを熱く演説しました。候補者全員の演説内容は深く、どれも青海中の現状を的確にとらえ、今後の向上を強く願う素晴らしいものでした。また、有権者生徒の演説を聴く態度や、質疑応

答を行った質問者の態度も、候補者へのリスペクトの心を感じる素晴らしいものでした。

演説の後、投票・開票が行われ、令和7年度青海中学校の生徒会長・副会長(男女)・応援団長が決定しました。当選者は、今回の選挙活動を通して考えたこと・身に付けた力を今後の青海中生徒会発展のために役立ててほしいと思います。また惜しくも落選してしまった候補者も、今の思いをもち続け、それぞれの立場で活躍してくれることを願っています。

ここまでの選挙活動を企画・運営した選挙管理委員の皆さんにも感謝します。

### 令和7年度 生徒会役員

生徒会長 Nさん	男子生徒会副会長 Sさん
女子生徒会副会長 Nさん	応援団長 Oさん

## 1月の予定

8日(水) 3学期始業式、生徒会三役任命式	22日(水) 進路面談(3年)
9日(木) 3年実力テスト	23日(木) 基礎学力テスト(英語③)
14日(木) 部活動集会②	進路面談(3年)
15日(水) 生活アンケート、青海竹のからかい	上越・関根学園高校1月合格発表
16日(木) 基礎学力テスト(理科③)	24日(金) 質問教室①
生徒会委員会	部活動停止(~30日)
17日(金) 新入生体験入学、英語検定	28日(火) 質問教室②
21日(火) 進路面談(3年)	29日(水) 定期テスト④、給食後放課
上越・関根学園高校1月入試日	30日(木) 定期テスト④

リーバーで配信している月予定もご確認ください。

2学期も青海中学校の教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。3学期もよろしくお願いいたします。どうぞよいお年をお迎えください。